

Die FDP-Fraktion begründet den Antrag damit, dass man anstoßen wolle, über andere Lösungsmöglichkeiten zum Betrieb einer öffentlichen Bücherei nachzudenken.

Die Verwaltung erklärt, dass dieser Antrag nicht zielführend sei, da die Volkshochschule Voreifel ein Zweckverband mit Swisttal und Rheinbach sei und sich die Situation der Büchereien in den anderen beiden Kommunen anders darstelle und diese kein Interesse daran haben dürften, eine Bücherei in Meckenheim zu finanzieren.

Zudem hat die Verwaltung bereits einen Auftrag vom Ausschuss für Schule, Sport und Kultur bekommen, an dem man festhalten solle. Falls dieser scheitern sollte, könne man nach anderen Lösungsmöglichkeiten schauen.

Die FDP-Fraktion schließt sich den Ausführungen der Verwaltung an und zieht den Antrag zurück.